

Sugieren atraer globales que dejan China (El Reforma 02/07/08)

Sugieren atraer globales que dejan China (El Reforma 02/07/08) David Barriga, experto de asiaBconsulting, dijo que es necesario que el País avance en infraestructura de traslado de mercancías Lilián Cruz Ciudad de México (02 julio 2008).-

Ante el incremento constante del precio del petróleo, varias empresas globales que se fueron a China para instalar sus centros de distribución ahora buscan reubicarse en otros destinos, y México tiene un enorme potencial para atraer a estas empresas, aseguró David Barriga, presidente de asiaBconsulting. El especialista aseguró que México debe aprovechar la salida de las empresas de China, sobre todo de aquellas dedicadas a la maquila, y también a telecomunicaciones. Durante su participación en Expo Logística, con la conferencia "China: Logística, Oportunidades y Desafíos", Barriga expresó que es necesario que México siga avanzando en la construcción de infraestructura que ayude a eficientar el traslado de las mercancías por los distintos medios de transporte. Asimismo, comenzar a desarrollar productos de mayor valor agregado que a su vez permitan mayor atracción de inversionistas chinos en tierras nacionales. Sostuvo que ante la escasez de productos de valor agregado para los chinos, México es el país de menor relevancia para dichos inversionistas asiáticos, siendo el líder Chile, seguido por Perú, Argentina y Brasil.